

Pág.: 6 Fecha: 04-02-2025 10.000 Tiraje: Cm2: 440,6 VPE: \$1.059.714 Medio: El Sur Lectoría: 30.000 El Sur Favorabilidad: Supl.: No Definida Tipo: Noticia general

Título: Boric endurece crítica al chavismo ante caso Ojeda y crisis en relaciones

Por Leo Riquelme

e visita en Uruguay y a la salida de la casa del exgo-bernante José Mujica, el Presidente Gabriel Boric endurerresidente Gabnel Bone endure-ció su crítica contra el régimen chavista de Venezuela, quien lue-go de ser acusado de estar detrás de la orden y financiamiento del secuestro y asesinato del exte-niente Ronald Ojeda, el viernes

rompió en la práctica relaciones con Chile. Sobre la eventual vinculación del ministro del Interior, Diosdadel ministro del Interior, Diosda-do Cabello, en el caso, dada a co-nocer por un testigo protegido, Boric dijo que de comprobase por parte de la Piscalía, se trataría de un hecho "gravísimo (...) Si acá se confirma que hubo una acción de un gobierno extranjero para ase-sina a un disidente en nuestro sinar a un disidente en nuestro país, no solamente es una viola-ción a la soberanía, es una viola-ción a los derechos humanos".

El Presidente mantuvo que de ser cierta recurrirá a la Corte Pe-nal Internacional. También habló de la decisión

de Maduro de romper relacio-nes, las que se mantenían conge-ladas desde agosto cuando orde-nó la salida del embajador Jaime

Gazmuri. El mandatario admitió que es-El mandatario admitio que esto va ocurria "en la práctica, pero Chile tiene una larga tradición de Estado de que no rompe relaciones con paises con quienes piensa distinto. Nosotros creemos en la diplomacia, nosotros somos responsables y pensamos en los pueblos y no en la relación entre presidentes". presidentes"

El Jefe de Estado contó que le solicitó al canciller Alberto van Klaveren que busque alternativas online o de colaboración a través de otras delegaciones para seguir En declaraciones durante su visita a Uruguay

## Boric endurece crítica al chavismo ante caso Ojeda y crisis en relaciones

Afirmó que si la investigación confirma participación de Diosdado Cabello en crimen de disidente en Chile se trataría, además, de un atentado a los DD.HH.



El Presidente Boric habló tras reunirse en Uruguay con "Pepe" Mujica

Si acá se confirma que hubo una acción de un gobierno extranjero para asesinar a un disidente en nuestro país, no solamente es una violación a la soberanía es una violación a los derechos humanos".

atendiendo a los 12 mil chilenos que residen en ese país.

Boric reiteró que no tiene dudas de que en Venezuela "se robarado la elección" de julio y que se trata de una "dictadura que persigue quienes piensan distinto".

"La dictadura venezolana ha avanzado hacía una cuestión ab-

avanzado hacía una cuestión ab-solutamente caprichosa endonde expulsó a nuestro cuerpo diplo-mático. Ahora ha decidido cerrar los consulados (...) Pero Chile no cae en provocaciones. Nosotros te-nemos una cultura política distin-ta, una cultura de respeto al dere-cho internacional y de poder po-por por delante el bienestar de nuestragente antes que los arreba-tos de los gobernantes", agregó.